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Résumé :

L’objectif de notre étude est d’évaluer les services ecosystémiques dans le Parc national
de Gouraya ou on a évalué la valeur économique du singe magot en utilisant la méthode
d’évaluation contingente. Les résultats n’ont pas pu aboutir le but de 1’étude

Dans un deuxieéme, licu on a évalué les services récréatifs du Parc en utilisant la
méthode du cout de déplacement dont on a mis en relation le nombre de visite avec le cout
de déplacement. Les résultats ont montrés que la valeur récréative du PNG est largement
sous-estimée

Mots clés : services ecosystémiques, méthode d’évaluation contingente, méthode du
cout de déplacement, services récréative, évaluation économique, Parc National de
Gouraya

Abstract:

The objective of our study is to evaluate the ecosystem services in the Gouraya National
Park where we evaluated the economic value of maggot monkey using the contingent
valuation method. The results could not achieve the purpose of the study

Secondly, place du Park recreational services was assessed using the method of travel
costs which have put in relation the number of visiting with the moving cost. The results
showed that the recreational value of PNG is largely underestimated

Keywords: ecosystem services, contingent valuation method, the travel cost method,
recreational services, economic evaluation, Gouraya National Park
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